
体彩大乐透 2015 年上半年“成
绩”喜人，截至 15074期，大乐透累计
销售 129.58 亿元，筹集体彩公益金
45.35亿元。3个亿元大奖以及3.6亿
大派奖使得大乐透长期占据彩市头
条。彩民热情高涨，即便是“三连号”

“全大号”“后区号码N连开”都没能
阻碍彩民狙击千万元头奖的步伐。
接下来为您盘点 2015年上半年大乐
透开奖号码。

前区“大号”绝对强势
上半年74次开奖中，“大号扎堆”

成为大乐透开奖的一大特色。前区
最大和值出现在第 15035期，当期前
区开出“22、24、29、30、35”5个大号，
和值达到“140”。截至15074期，前区
5个号码为全大号的情况共有 3次，
另两期分别是15021期的“22、23、24、
26、31”以及 15072 期的“19、20、21、
31、33”，前区 5个号码大号占 4席的
情况更是多达15次，大号占据3席的
情况出现了21次，由此能够看出大号

占据了前区大半边天。
前区号码最小和值为“51”，出现

在15051期，当期前区号码为“01、02、
11、16、21”。第二小和值为“53”，出
现在 15057期，前区开出“01、05、07、
14、26”，是一组“4 小 1 大”组合。第
15066 期前区开出号码“01、03、07、
13、29”，合值也是“53”。此外，前区

“全小号”情况出现了 2 次，分别是
15062 期，当期开出“06、07、13、14、
15”这一“全小”号码，和值为“55”。
在 15008期前区开出“07、10、11、15、
17”5个小号，合值仅为“60”。

从和值来看，前区和值大于 120
（包含 120）的期数多达 11次，前区和
值小于60（包含60）的期数为10次。

上半年前区最热号码为“07”、
“22”，开出 18 次之多，最冷号码为
“05”仅开出5次。

“连号”难挡头奖步伐
在大乐透 2015年上半年的开奖

号码走势中，“连号频出”是最大的特

点之一。上半年大乐透开奖走势共形
成 27组“3连号”，其中“直连号”（连
续3期以上或同一期出现3个相连的
号码）出现11次，“斜连号”（与上期的
开奖号码加减余 1，且连续出现 3 期
能组成一条斜线的号码）出现16次。

上半年大乐透开出的“连号”不
仅出现次数多，分布还呈现“扎堆”趋
势，15020期至15027期仅8期就产生
了 5组“3连号”；15060期至 15063期
仅4期就产生5组“3连号”，其中包含
了4组“直连号”。

后区“04”疯狂连开
上半年，大乐透后区最热号码前

三位依次是“10”、“07”、“04”，分别开
出19次、18次、17次。号码“10”长期
处于热号之列，开出的频次也相对均
匀，除了 15015 期至 15026 期间出现
10期的最长遗漏外，每隔三、五期就
会突出重围。号码“07”与号码“10”
类似，也长期处在热号区，但出现的
频率有所波动，一段时间频繁出现后

就躲回冷宫，15019 期至 15031 期，
“07”稳坐“冷宫”13期。号码“04”是
典型的“下半场”选手，前50期表现并
不显眼，但 3.6 亿大派奖开始（15051
期）之后，“04”好像开启了疯狂连开
模式，15053 期、15057 期、15060 期、

15062 期、15063 期、15067 期、15068
期、15070期、15071期、15074期共 10
次与彩民相约。

上半年后区最冷号码为“12”，仅
出现 8 次，“05”、“06”、“09”同出现 9
次，并列第二“冷”。

大乐透彩票半年数据盘点

为丰富彩民朋友的业余生活，更好地满足彩民的购彩需
求，山东体彩对“手机在线”的系统进行了全新升级，对彩票游
戏进行了丰富，6月 30日起，彩票游戏由原来的 5种增加至 12
种，彩民朋友将有更多的游戏选择、更多精彩体验。

山东“手机在线”业务是财政部授权批准的新的投注渠道，
符合国家相关彩票法律法规的规定，权威可靠、安全放心，深受
彩民朋友喜爱。为更好的满足彩民朋友对“手机在线”的游戏
需求，系统进行了全新升级，除原有的年年有余、俱乐部台球、
心心相印、黄金时代、超级大乐透这5款彩票外，又新增了乐透
型和竞猜型的7种游戏，具体包括：排列3、排列5、七星彩、胜负
彩、任选 9场、6场半全场、4场进球，近期还将陆续上线多款即
开型彩票游戏。

与升级之前相比，新版“手机在线”客户端增加了一键分享
功能，彩民通过短信、微博等社交媒体平台可与好友共享购彩
乐趣。同时，市面销售火爆的竞猜型游戏——竞彩足球正处在
后期测试中，后续将面向广大用户开放。

“手机在线”操作简单方便，用户完成实名注册，绑定山东
省内银行借记卡，即可轻松投注、便捷兑奖。用户可登录山东
体彩网(www.sdticai.com）下载客户端，炎炎夏日宅在家里不愿
出门时，“手机在线”就是您购买体育彩票的好帮手，随时随地
都能投注。今后，山东体彩还将根据彩民的需求，推出更多娱
乐性、趣味性更强的彩票游戏，共同扮靓您的精彩指尖生活。

体彩“手机在线”全新升级 彩票游戏增加至12种
体彩 11选 5一直是令无数彩民爱不释手的热门游戏，

而能运用自己研究出的技巧来赢得大奖，这过程更是乐趣
无穷。近日，枣庄彩民刘先生（化姓）就用总结的经验，成功
以一张任选五四胆四拖的倍投票将四万八千多元奖金收入
囊中。

刘先生介绍，胆拖投注是获奖的关键，而如何确定胆码
更是至关重要。此次获得丰厚的奖金，正是由于这四个胆
码的巧妙选择，“11选5号码少，偶尔中个奖还是挺容易的，
而且出号规律并不难寻，我就从最简单的冷热号入手确定
的胆码，而这奖金最多的一期是自己早先实验性地跟了几
期，以便对拖码进行微调，才有胆量以 90倍的投注来搏一
把。”获得奖金不少，刘先生反倒表现的相当谦虚，直言“11
选5”高手如云，自己只是善于总结而已，“和大伙交流的多
了，经验也就慢慢积累了，追热号,守冷号,研究走势,分析和
值、跨度等等，这些都是获奖的法宝。而四万多的奖金和我
几个老朋友相比，还真是小巫见大巫啊。”

细心总结加上选号技巧的正确运用，掌握如此完备的
投注经验，刘先生想不中奖都难，而这次大奖的获得更使他
信心十足，看来他的幸运之旅还真是刚刚开始呢。（金鑫）

总结技巧很重要

枣庄彩民揽获11选5奖金四万八
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日前，巴西名宿里瓦尔多在接
受《环球体育》采访时，质疑巴西队
主帅邓加为何征召像塔尔德利和
埃韦顿-里贝罗等来自亚洲小联赛
的球员。因为在他看来，这些球员
完全不够格进入巴西队。

作为巴西足坛的名宿，里瓦尔
多曾效力于巴塞罗那、AC 米兰登
欧洲豪门球会，并随巴西队于2002
年问鼎韩日世界杯冠军。历史上，
巴西队曾于 1970年至 1994年遭遇
长达24年的世界杯冠军荒，直至贝
贝托、罗马里奥和邓加的出现，巴
西才在 1994年的美国之夏完成破

冰。现如今，巴西在美洲杯折戟，
以目前巴西队的发展趋势，很有可
能重蹈当年覆辙，长达24年无法捧
起世界杯。

对此，里瓦尔多深以为然，“以
目前这支国家队的实力来看……
未来的发展会很困难。我真的很
难说出口，因为我尊重所有为国出
战的球员。我真的难以启齿。就
我个人而言，如果还是以这批球员
为主打造国家队，那巴西队很可能
多年无冠。就如当初从 1970年至
1994 年那样，遭遇长达 24 年的冠
军荒。”

在巴西媒体看来，邓加征召如
塔尔德利和里贝罗这种来自亚洲
联赛的球员纯属自降身份。在里
瓦尔多效力国家队的那个年代，他
身边的队友都来自欧洲五大联赛
的顶级豪门，但现在却远不是这样
的情况，“当初在我效力国家队时，
球员都是在欧洲豪门得到过检验
的。但现在，我所看到过的情况，
却不是这样。我记得，我2006年在
希腊奥林匹亚科斯效力，当时，我
并没有入选国家队大名单，而现
在，却有不少球员来自非主流的小
联赛，这让我感到很遗憾。”

里瓦尔多炮轰塔神
小联赛球员 进巴西队不够格

在刚刚结束的羽超总决赛中，
青岛俱乐部不敌厦门俱乐部无缘总
冠军奖杯，也失掉了30万元羽协奖
金，而其中最遗憾的莫过于林丹的
禁赛，如果林丹可以顺利出场，结
局一定是青岛捧杯。林丹表示，这
个赛季没能上场很遗憾，自己会留
在青岛队用下赛季弥补。青岛方面
宣布，会争取与羽协沟通，让林丹
下赛季能正式登场为青岛争光。

“这个赛季本来以为没机会再
回到羽超了，虽然没能上场，我还
是要感谢青岛俱乐部给我这个机会
让我回来。至于明年，我还会在青
岛俱乐部效力，争取和队友一起夺
回冠军。”林丹坚定地表示。

以 150万薪资加盟青岛俱乐部
之后，林丹很认真地准备着出场比

赛，可是赞助商和羽协的一纸禁
令，断了超级丹回归羽超季后赛的
路。林丹只能通过表演赛形式满足
球迷，可是赞助商又追加禁令，不
允许林丹在羽超场合穿竞争品牌衣
服出现，于是总决赛中，林丹只是
短暂在嘉宾席亮相，甚至不能坐在
球员休息席给队友加油。羽超比赛
正式结束之后，林丹才和队友一起
亮相，出席俱乐部的活动。穿着和
队友一样的衣服，林丹也坦言身在
青岛俱乐部这个集体很温暖，自己
愿意留下。

不过在表明决心的同时，林丹
也不忘向羽超隔空喊话，“我希望
明年联赛所有的规则能更加明确，
来避免运动员受到的尴尬，这个尴
尬不光是我个人的，也是俱乐部

的，甚至媒体，更是中国羽协的。
也希望明年这些工作更清晰，我作
为运动员最主要的身份是上场比
赛，不是做形象大使，我希望自己
下赛季能正式开打。”

在林丹表态之后，青岛俱乐部
总教练李卫国也表示，俱乐部层面
经过这次风波也非常认可林丹的风
度和实力，下赛季会创造一切可能
的条件让林丹代表青岛披挂上阵。

“尽管这个赛季他没能上场，但
是他一直配合俱乐部的推广工作，
包括球迷见面会、表演赛和俱乐部
签约，都亲力亲为，受了委屈也任劳
任怨，从这一系列事情来看林丹真
的很有风度。下个赛季我们会争取
把他留下来。”李卫国说道。
（本版稿件除署名外均据新华社）

林丹叫板羽协
我的身份是运动员 不是形象大使


